



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 16.03.2023 bis 17.03.2023

Auffahrunfall

Jävenitz – Kloster Neuendorf, B188, 16.03.2023, 15:40 Uhr

Eine 32jährige fuhr auf der B188 mit ihrem Audi von Jävenitz in Richtung Kloster Neuendorf. Da ein Fahrzeug vor ihr nach links abbiegen wollte, verringerte sie ihre Geschwindigkeit, um gegebenenfalls anhalten zu können. Dies bemerkte ein hinter ihr fahrender 38jähriger mit einem Skoda zu spät und fuhr auf den Audi auf. Glücklicherweise wurde dabei niemand verletzt. Der Skoda war nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden. Der Sachschaden wird auf 4500 Euro geschätzt.

Mit dem Renault über eine Verkehrsinsel gerumpelt

Ritzleben, B190, 16.03.2023, 22:50 Uhr

Mit seinem Renault fuhr am Donnerstagabend ein 71jähriger auf der B190 von Binde nach Ritzleben. Am Ortseingang von Ritzleben fuhr er zu weit links und überfuhr dadurch eine auf der Mitte der Fahrbahn befindliche Verkehrsinsel, samt einem darauf befindlichen Verkehrszeichen. Der Renault war anschließend nicht mehr und musste daher abgeschleppt werden. Die Höhe des Sachschadens beträgt schätzungsweise 6000 Euro.

Alkoholisiert mit dem Auto unterwegs

Gardelegen, Vor dem Salzwedeler Tor, 17.03.2023, 00:20 Uhr

In der Nacht zum Freitag geriet in Gardelegen ein 46jähriger mit einem VW Caddy in eine Verkehrskontrolle. Beim Herantreten an das Fahrzeug konnten die Beamten geöffnete Bierflaschen auf der Rücksitzbank erkennen. Ein daraufhin

durchgeführter Atemalkoholtest ergab bei dem Mann einen Wert von 0,61 Promille. Es wurde ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eingeleitet und den Mann erwartet nun ein Bußgeld nebst Fahrverbot.

Geschwindigkeitskontrollen

Gardelegen, Umgehungsstraße, 16.03.2023, 09:00 – 13:30 Uhr

Bei einer Geschwindigkeitskontrolle am Donnerstagvormittag auf der Umgehungsstraße von Gardelegen wurde überprüft, ob sich die Verkehrsteilnehmer an die vorgeschriebene zulässige Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h halten. Etwa 810 Fahrzeuge wurden an diesem Tag gemessen. 40 Fahrer waren zu schnell, so dass sich von ihnen 29 auf ein Verwarngeld und 11 auf ein Bußgeld einrichten müssen. Zwei Fahrer werden sogar um ein Fahrverbot nicht herumkommen. Die schnellste gemessene Geschwindigkeit betrug 152 km/h.

Miesterhorst, B188, 16.03.2023, 17:00 – 18:30 Uhr

Auf der B188 in Miesterhorst wurde am Donnerstagnachmittag die Geschwindigkeit gemessen. Hier wurde die Einhaltung der innerorts erlaubten 50 km/h überprüft. Dabei passierten gut 45 Fahrzeuge die Messstelle. Vier Fahrer hielten sich nicht an die Geschwindigkeitsvorgaben und waren zu schnell unterwegs. Von ihnen erwarten nun jeweils zwei ein Verwarngeld bzw. ein Bußgeld. Das schnellste Fahrzeug wurde mit 69 km/h gemessen.

(IR)



Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198

Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de